

Fanirisoa Ernaivo, Présidente de l'entreprise sociale ADM (au centre en jaune) et trois "demoiselles d'honneur" flûte de champagne à la main pour fêter on-ne-sait-quoi...



Je ne vous présente plus [Fanirisoa Ernaivo, cette femme logorrhéique et bipolaire](#) qui, à partir d'une France qui adore diviser pour mieux régner -comme au temps béni des colonies-, ne cesse d'insulter toutes les personnes qu'elle a dans son collimateur. A ce rythme, elle finira bien par l'avoir cette nationalité française, avant le départ définitif du pouvoir d'Emmanuel Macron, avec une médaille du mérite en prime. Mais quel mérite ?



Aujourd'hui, je vais vous parler d'activités de cette championne des insultes de haut niveau, masquées (les activités et non pas les insultes), sans doute, derrière son association dénommée Association pour le Droit et le développement de Madagascar ou ADM. J'en avais déjà touché un mot dans un précédent article mais, je vais développer un peu. Ainsi, après des recherches approfondies, j'ai trouvé qu'il s'agit d'une entité ayant le statut d'Action sociale sans hébergement n.c.a. code APE-NAF 8899B.

Selon la nomenclature d'activités française (et non malagasy), ce statut permet, entre autres, « la collecte de fonds ou d'autres activités apparentées relevant des œuvres sociales et concerne essentiellement des chargé(e)s d'accueil social ». Au risque de me répéter, je rappelle, ici, que

le chargé ou la chargée social(e)

«reçoit le public, accompagne la première demande au plan administratif, oriente si besoin vers les services

sociaux

ou les professionnels concernés»

. Dans ce métier, car ç'en est un,

« la présentation soignée, le sourire permanent et la résistance au stress

sont

les clés

pour

réussir dans cette activité où l'apparence est essentielle »

.



15, avenue Courbet, Commune de Grey, en France, le 24 juin 2021. L'heure du cocktail avec Hery Rajaonarimangalana et la petite diaspora RNDM de Fanirisoa Ernaivo

Puis, j'ai orienté mes recherches vers un autre métier, ç'en est un aussi, assez similaire, celui « *d'escort girl*

». La définition ?

« Une escort girl est une fille travaillant pour une agence ou en indépendant. Son rôle varie généralement en fonction des besoins de son client : accompagnante d'un soir, semblant petite amie, compagne d'un dîner arrosé, etc. Effectivement, le cadre de travail d'une escort girl n'est pas très précis »

. (webmx de Jérôme Mourlon). Il est précisé, cependant, que les filles qui font ce genre de travail sont belles et raffinées. Elles doivent constamment faire preuve d'intelligence, vu qu'elles visent principalement une clientèle luxueuse. Sont-elles, dès lors, des prostituées, vu qu'en France, elles payent des impôts, bénéficient de la Sécurité sociale et obtiennent une rémunération pouvant aller jusqu'à 450 euros de l'heure ?

Réponse de Jérôme Tournalon, toujours : *« Tout d'abord, il faut noter que l'escort girl ne va jamais racoler sur le trottoir. Si les prostituées proposent uniquement leur corps, les escort girl, elles, entrent dans la peau de la petite amie de la personne qui la paye. De plus, beaucoup*

d'entre eux n'en veulent pas uniquement à leur corps ; ils sont également prêts à payer très cher pour obtenir l'affection de leurs compagnes » . A voir la photo où Fanirisoa pose avec trois femmes ayant chacune une flûte de champagne à la main, la question se pose : serait-ce des « Malagasy Escort Girls » ? Et puis, on a l'impression que ce cliché est une invite. Non ?



13, avenue Carnot, Commune de Gray, en France, le 20 juin 2021. Hery Rajanarimanjato et le docteur Jean Narcisse Randrianainarivo



26 juin 2021. Fanirisoa Ernaivo et le docteur Jean Narcisse Randrianainarivo, né à Fianarantsoa, gériatre au Centre hospitalier de Gray. Selon Fanirisoa Ernaivo, la maison située au 13, avenue Carnot à Gray lui appartient

Pour en revenir à l'association ADM qui, je le précise, est l'acronyme d'Association pour le Droit et le développement de Madagascar, personne n'en a entendu parler dans la Grande île de l'océan Indien, un si pauvre pays... Que Diable Fanirisoa Ernaivo et ses « chargées d'accueil » font-elles exactement au 13, avenue Carnot à Gray, commune de l'Est de la France, située dans le département de la Haute-Saône, en région Bourgogne-Franche-Comté ? Il faudrait certainement demander au bon docteur Jean Narcisse Randrianainarivo, né à Fianarantsoa, gériatre au Centre hospitalier de Gray. Selon Fanirisoa Ernaivo, la maison située au 13, avenue Carnot à Gray lui appartient. Je diffame ? Pour le moment, nous voyons tous quatre femmes et non dix femmes sur la photo. Cela viendra peut-être ?... Mais sachez que dans la langue française, tout n'est jamais que jeu de mots, avant que ne s'abattent les maux. Il faut être très fortiche en vocabulaire.

Jeannot Ramambazafy

[très grand format](#)

